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EQUIPE MEDIUNIDADE 

 

COMENTÁRIOS SOBRE AS SUGESTÕES FEITAS PELOS PARTICIPANTES DO 

4º ENCONTRO MEDIUNIDADE. 

 

Aos companheiros que participaram do 4° Encontro de Mediunidade, queremos 

agradecer a participação e o interesse em colaborar com a EQUIPE MEDIUNIDADE 

que vem trabalhando para manter a qualidade nas atividades mediúnicas de 

acordo com as orientações trazidas pela literatura disponível em nosso movimento. 

Nesses meses nos debruçamos em buscar respostas que melhor atendessem às 

expectativas de cada um. 

A grande maioria das respostas está contida nos livros básicos do programa da 

Aliança Espírita Evangélica.   

Nosso objetivo é incentivar o hábito do estudo dessa literatura, para que possamos 

desenvolver nossas atividades com conhecimento e segurança. 

Abaixo disponibilizamos as respostas aos comentários e sugestões recolhidos no 

Encontro. 

 

01 - No curso de médiuns levar a parte teórica até o desdobramento do transe com as 

cinco (5) fases. 

Agradecemos sua participação e para tecermos comentários sobre sua sugestão 

necessitamos de maiores informações sobre essa sugestão.  
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02 - Quero que fale sobre CH em outro encontro.  

 A sugestão está registrada e assim que haja oportunidade incluiremos em nossos 

encontros, porém se você tiver alguma dúvida pode nos escrever que esta equipe buscará 

as respostas necessárias.  

 

03 - Desenvolver um processo para readaptar os trabalhos mediúnicos em virtude da 

escassez de médiuns psicofônicos, videntes e de desdobramento que são de grande 

importância, quando da realização de exames espirituais.  

Esta equipe está formada ha vários anos para “cuidar” da qualidade dos recursos para o 

desenvolvimento da mediunidade e todo nosso esforço é nesta direção. Acreditamos que a 

presença e participação como a sua em nossos encontros permitirão encontrarmos os 

meios necessários para avançarmos. Porém a existência desta equipe não invalida nem 

deve desestimular as iniciativas que a Casa Espírita ou a  

Regional poderá fazer para criar grupos de estudos e aprimoramento mediúnico para 

incentivar médiuns a melhorar a qualidade de suas atividades mediúnicas. 

 

04 - Como dirigente de Curso de Médiuns tenho dificuldade com as aulas de 

desdobramento gostaria de algumas orientações a respeito. 

A Equipe já está cuidando desta sua solicitação e em breve iremos mandar material a 

respeito.  

 

05 - Reciclagem para dirigentes de curso de médiuns? 

Algumas Regionais contam com Cursos para Formação de Dirigente de Curso de Médiuns, 

programa este que pode ser utilizado para reciclar todos os que precisam. 

 

06 - Curso de médiuns falar sobre a importância de se fazer curso de dirigentes de CM e 

reciclagens.  

A Equipe está envolvida com este trabalho e tão logo seja possível apresentaremos o 

resultado deste trabalho. 

 

07 - Livro Perguntas e Respostas do Curso de Médiuns.  

Esse é mais um dos tópicos em que a Equipe está envolvida e na primeira oportunidade 

apresentará o Resultado deste trabalho. 
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08 - Colocar no programa da EAE uma ou duas aulas para que o dirigente de curso de 

médiuns possa tirar dúvidas antes que os alunos iniciem o curso. 

Atualmente, alguns dirigentes de EAE convidam Dirigentes de Curso de Médiuns para 

essa finalidade. Esta é uma boa sugestão que encaminharemos o à equipe responsável 

pelo apoio as EAE. 

 

09 - Curso de médiuns o programa é adequado, porém deve o dirigente cumpri-lo sem 

pressa com amor e carinho.  

Concordamos plenamente com sua colocação e nossos esforços são para a 

conscientização dos dirigentes quanto a esta realidade.  

  

10 - Curso de médiuns, mais troca de experiências entre os dirigentes, principalmente na 

parte prática.  

Esta equipe vem preparando seus encontros buscando esta realidade, criando um fórum 

adequado para que as experiências de sucesso sejam mostradas e inspirem as melhores 

práticas. 

 

11 - Foi muito proveitoso com troca de experiências e indicações de livros para estudo.  

Agradecemos sua participação, pois esta é nossa finalidade, tornar proveitosa a 

experiência de nos Encontrarmos cada vez mais. 

 

12 - Não foi falado sobre as ferramentas que os esclarecedores podem utilizar no momento 

do diálogo fraterno. Sobre os obsessores trevosos e dos abismos ficaram faltando pontos a 

serem direcionados. 

Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as Casas do movimento 

de Aliança vem atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos.  

Quanto a ferramentas para os esclarecedores, o material apresentado no final do encontro 

que trata do assunto, está disponível do site da Aliança. Quanto a obsessores trevosos e 

dos abismos será assunto para outro encontro.  

 

13 - Senti falta de maior apoio ao médium na hora da passividade, principalmente aqueles 

com maiores dificuldades. 
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Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as Casas do movimento 

de Aliança vêm atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. Foi 

muito bom que surgiram as dificuldades, pois assim podemos nos conscientizar de que 

elas existem E que precisamos apoiar os médiuns que tem maiores dificuldades. 

 

14 - Antes de iniciar o módulo, os monitores deveriam explicar como ocorrerá a atividade. 

As atividades foram montadas para que houvesse espontaneidade dos participantes, sem 

direcionamentos, para melhor discutir as práticas do encontro. Nesse momento os 

encontros têm a finalidade de verificar como as casas do movimento de Aliança vêm 

atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, propondo ações 

para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. 

 

15 - Houve discussão sobre “dar as mãos ou não”; não gostei. 

Agradecemos a sinceridade de sua manifestação, pois nos leva a perceber que ainda 

temos muito a fazer no campo do trabalho mediúnico. Temas aparentemente simples como 

este se tornam vasto material de discussão para esta equipe.  

 

16 - Na fase “a”  gostaria que houvesse mais prática e deixasse as conversas para 2a. 

Fase, em minha sala houve muita conversa atrapalhando um pouco o tempo. 

Essas observações nos levarão a procurar melhorar a dinâmica para a realização dos 

próximos encontros, para que os participantes se sintam gratificados com o evento.  

 

17 - Na minha opinião faltou corrente de energia no final. 

A reposição de energia no final de trabalhos consta do programa de assistência espiritual, 

conforme literatura a respeito. Observações como a sua reforçam o trabalho que estamos 

desenvolvendo na equipe mediunidade visando nos alinharmos com a padronização 

existente e que algumas vezes não é observada.  

 

18 - Parte da tarde foi bem polêmica, porém as questões foram boas.  

Agradecemos a observação, pois norteiam nossas ações para realização dos futuros 

encontros. 

 

19 - Faltou melhor direcionamento 
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 Observações dessa natureza nos levarão a procurar melhorar a dinâmica nos próximos 

encontros, para que os participantes se sintam gratificados com o evento. 

  

20 - O segundo texto ficou muitas dúvidas no grupo.  

O 2° texto foi comentado em plenária no final do encontro. O material completo está 

disponível no site da Aliança. Caso ainda não atenda à sua dúvida, por gentileza entre em 

contato conosco pelo e-mail equipemediunidade@alianca.org.br 

    

21 -  Ficar sentado no chão é muito desconfortável.  O som estava ruim. 

Concordamos com sua observação e para os próximos encontros estaremos mais atentos 

a isso.  

 

22 -  Havia-se cantado “Quanta Luz” e continuava a entrar gente na plenária falando, alto, 

se cumprimentando, conversando.  

Essas observações nos levarão a procurar melhorar a dinâmica para a realização dos 

próximos encontros, para que os participantes se sintam gratificados com o evento.  

 

23 - O encerramento foi cansativo, foi feita uma roda de conversa em sala e na plenária 

ficou repetitivo.  

Agradecemos a sinceridade de sua observação e estaremos mais atentos para os 

próximos encontros. 

 

24 - As pessoas que ficaram na sala de refeições dispersaram durante a plenária.  

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos a isso. 

 

25 - A apresentação das atividades da tarde de todas as salas foi cansativa. O resultado 

deveria ser enviado às regionais por escrito.  

Agradecemos sua participação e estamos considerando estas observações para 

melhorarmos os próximos encontros.  

 

26 - Recados muito repetitivos. 

 Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos a isso. 
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27 - Improdutiva, seria melhor aproveitar este tempo para compartilhar conhecimento. Final 

cansativo.   

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos a isso. 

 

28 - Faltou espaço físico na plenária.  

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos mais atentos a 

isso. 

 

29 - Os relatos no final ficaram muito longos, repensar a forma. 

Em nossas reuniões estamos considerando opiniões como esta. Agradecemos sua 

participação. 

 

30 - Muito bom a explanação final referente os apontamentos de cada monitor de sala. 

Agradecemos sua participação e estamos atentos para melhorarmos sempre. 

 

31 - A plenária pode ser mais objetiva.  

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos a isso. 

 

32 - A plenária de encerramento foi demorada e cansativa. O modelo usado no encontro 

de dirigentes da EAE com perguntas e respostas deveria ter sido feito nesse encontro 

também. Na parte da tarde a plenária os comentários tornaram-se repetitivos. Poderiam 

ser melhor aproveitadas com perguntas e respostas ou vivencias.  

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos para 

melhoramos sua realização. 

 

33 - Disciplinar o tempo do relator (máximo 5 minutos) para dar oportunidade a todas as 

salas e não ficar muito cansativo.  

Estamos considerando sua colaboração e agradecemos sua participação. 

 

34 - Todos os comentários foram feitos em sala de aula, ficou um pouco cansativo na 

plenária comentaram de novo visto que não tinha local para todos sentarem. 

Agradecemos sua participação e para os próximos encontros estaremos atentos a isso. 
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35 - Encerramento muito demorado e cansativo; ruim o auditório para um local onde se 

acomodem todos os participantes. 

Estamos considerando sua colocação e procuraremos corrigir para os próximos encontros.  

 

36 - Muito longo o comentário dos relatores de cada sala. 

Estamos considerando sua colocação e procuraremos corrigir para os próximos encontros.  

 

37 - Foi muito proveitoso e esclarecedor 

Agradecemos sua colaboração e estamos buscando melhorar sempre. 

 

38 - Acho que o tempo foi curto para abordagem dos assuntos.  

Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as Casas do movimento 

de Aliança vêm atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. 

 

39 - Eu não entendo termos monitores; quando se foge do assunto ficam em silêncio.  

As atividades foram montadas para que houvesse espontaneidade dos participantes, sem 

direcionamentos ou intervenções dos monitores, pois assim podemos avaliar como as 

casas da AEE vêm atuando para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. 

 

40 - Na sala ouvi coisas em desacordo com o “Passes e Radiações” e o “Vivência”; porque 

deixar o erro seguir? Também acho que eu poderia ter contribuído o que não fiz. 

Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as casas do movimento 

de Aliança vêm atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. Com 

manifestações como a sua percebemos que atingimos nosso objetivo, pois a reflexão e o 

aprendizado foram permitidos. 

 

41 - O encontro foi muito bom para reforçar o aprendizado. Levarei alguns detalhes para 

discutir com minhas dirigentes. 

Agradecemos sua colaboração e seu incentivo nos impulsiona a trabalhar mais. 
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42 - Encontros como este nos dá o retorno de como está a eficiência dos trabalhos da 

nossa Casa. Que possam se repetir sempre! 

Agradecemos sua colaboração e ficamos felizes com sua descoberta e sentimos que 

estamos nos aproximando dos nossos objetivos. 

 

43 - Acredito que sob o aspecto de auxílio o objetivo foi alcançado, contudo faltaram em 

sala ratificações das orientações dadas em plenária. Essa situação gerou um ruído no 

trabalho aos sofredores.  

Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as casas do movimento 

de Aliança vêm atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. 

 

44 - A primeira parte foi boa.   A 2ª parte não foi aquilo que eu esperava. As pessoas que 

vem de tão longe acredito que não retornam levando a bagagem que vieram buscar em 

forma de lado prática. Talvez necessitem mais critérios para o direcionamento ou maior 

profundidade no assunto desobsessão, vampirismo. 

A parte de vampirismo será assunto para outro evento. Nosso encontro teve como objetivo 

observar como está o desempenho das atividades mediúnicas, para que assim possamos 

colaborar com ações que proporcionem o reforço da qualidade e da padronização nos 

trabalhos.  

 

45 - Trabalho muito bem conduzido, organizado, esclarecedor. A troca de experiências é 

muito boa. Agradeço a oportunidade de participar e parabenizo pela organização.  

A todos que participaram do encontro quero parabenizar pela organização em todos os 

âmbitos. 

Agradecemos a forma sincera e elogiosa de sua manifestação, pois isto nos leva a se 

ocupar em realizar encontros cada vez mais produtivos e agradáveis. 

 

46 - O trabalho foi de extrema importância porque foi coletivo e numa escola. Deveria fazer 

mais desta forma, teríamos mais socorros espirituais neste tempo de transição.  

Agradecemos sua participação e ficamos felizes com sua percepção. 

 

47 - Mesmo o que pode parecer "erro" em um evento como este serve como exemplo para 

nossa prática nos trabalhos mediúnicos. 
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 Agradecemos sua participação. Que bom que você percebeu o intuito do Encontro. 

 

48 - Muito obrigada por tudo! Que Deus abençoe todos os organizadores deste evento! Foi 

maravilhoso! 

Agradecemos sua manifestação e espontaneidade, pois é muito bom também ouvir 

elogios! 

 

49 - Encontro maravilhoso; sugiro que também sejam por polos ou regional 

Agradecemos sua participação e a maneira elogiosa com que se manifesta. Estamos 

considerando sua sugestão. 

 

50 - Nos próximos Encontros, sugiro a realização de atividades fichas de assistência 

espiritual, exames espirituais, EAE, cursos diversos, FDJ, eventos regionais, sustentação 

ao trabalhador. Observo pouca afinidade dos médiuns ao contato com o plano espiritual 

superior. 

Os encontros são realizados abordando apenas um assunto por vez, pela complexidade da 

matéria, no entanto, os assuntos mencionados já constam de futuros trabalhos.  

 

51 - No próximo encontro falar sobre mediunidade (mensagem psicofônica); está muito 

difícil os médiuns se sentirem seguros. 

Os encontros são realizados abordando apenas um assunto por vez, pela complexidade da 

matéria, no entanto, os assuntos mencionados já constam de futuros trabalhos.  

 

52 - Como aprofundar nossos conhecimentos, acerca das dimensões espirituais tanto 

superiores como inferiores com que nos relacionamos.  

Um dos recursos é o aprimoramento mediúnico que as Casa Espíritas deveriam inserir em 

seus programas de atividades. 

 

53 - Já que foi colocado o perfil do inscrito, deveria dividir as salas de acordo com ele. 

Nesse encontro o perfil do participante serviu para que pudéssemos abordar o assunto de 

acordo com o conhecimento de cada um.  

 

54 - Ressaltar na Assistência espiritual a importância da entrevista e Preleção como 

instrumento de grande valia para um bom aproveitamento dos passes.  
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A esta Equipe foram confiadas inúmeras tarefas ligadas desenvolvimento da Mediunidade 

e à qualidade da Assistência Espiritual. Criamos grupos de trabalho que estão cuidando de 

todas as frentes e no momento oportuno esta sua sugestão será posta em prática. 

  

55 - Quanto aos trabalhos mediúnicos consultar obras de Armond e Bacceli.  

Agradecemos a colaboração e informamos que toda nossa atividade é norteada 

principalmente nas obras de Edgard Armond. 

 

56 - Quanto aos trabalhos de Assistência espiritual rever o livro “Passes e Radiações”.  

Agradecemos a colaboração e informamos que esta Equipe está trabalhando em temas 

que envolvem a qualidade da Assistência Espiritual e que em algum momento passará 

pela aplicação dos passes e o consequente estudo do livro “Passes e Radiações”. 

 

57 - Retorno dos encontros regionais (locais) durante o ano como em 2012. 

 Agradecemos e esta anotada sua sugestão.  

 

58 - Esses encontros deveriam ser realizados com mais frequência para que mais 

trabalhadores possam participar.  

A Aliança tem 40 anos e estamos no 4º Encontro.  Participações e sugestões como a sua 

nos motivam a “acelerarmos os passos” e dentro de nossas possibilidades organizarmos 

mais eventos como este. 

  

59 - Sempre ressaltar a importância da disciplina, reforma íntima e ambiente místico no 

Encontro. 

Agradecemos sua colaboração, concordamos com a afirmação e buscamos aplicar estes 

conceitos em nossos trabalhos. 

 

60 - Para melhorar as vivências nas Casas e nas Regionais é importante que as práticas 

realizadas para a maioria dos grupos e em consonância com o “Livro dos Médiuns”, 

“Passes e Radiações” e “Mediunidade”, que estas práticas sejam disponibilizadas para 

todo o movimento.  

Todos os envolvidos com as tarefas da Assistência Espiritual dentro do movimento de 

Aliança têm acesso a estas obras de validade indiscutível. O trabalho desta Equipe é o de 
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validar este conteúdo e de outras obras de Edgard Armond como a base de nosso 

movimento. 

 

61 - Encontro entre dirigentes de EAE e Curso de Médiuns, onde seria proposta a 

discussão sobre o processo iniciático sendo um só (EAE + Curso de Médiuns).  

Excelente sugestão e acreditamos que para o amadurecimento de nosso movimento 

naturalmente vamos convergir para esta realidade. 

 

62 - Sugiro mais encontros de médiuns.  

Este é o trabalho confiado a esta equipe e os Encontros continuarão acontecendo dentro 

da periodicidade possível.  

 

63 - Fazer estes treinamentos mais vezes e com todos os trabalhos das Casas.  

Agradecemos e anotamos sua sugestão discutindo sua viabilidade em nosso 

planejamento. 

 

64 - Condução com mais discernimento e esclarecimentos prévios, para ser mais 

assertivo. Apenas no planejamento. 

Agradecemos e anotamos sua sugestão discutindo sua viabilidade em nosso 

planejamento. 

 

65 - Foi muito bom no geral. Equipe esta de parabéns. 

Agradecemos a forma sincera e elogiosa de sua manifestação, pois isto nos leva a nos 

ocuparmos em realizar encontros cada vez mais produtivos e agradáveis. 

 

66 - Para futuros encontros: na parte da manha ter uma palestra específica de tal trabalho 

e, na parte da tarde, exercícios práticos referentes ao conhecimento adquirido na palestra.  

Nesse momento os encontros têm a finalidade de verificar como as Casas do movimento 

de Aliança vêm atuando, para que possamos colaborar através da equipe mediunidade, 

propondo ações para suprir as carências, corrigir os equívocos e reforçar os êxitos. 

Agradecemos sua colaboração que será considerada em nosso planejamento. 

 

67 - Armond relata em um de seus livros que todo trabalho de assistência espiritual é 

diferente e que devemos nos preparar constantemente para chegarmos renovados. 
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Acredito que deveria ser mais abordado essa ideia/conceito. 

Agradecemos a observação e anotamos sua consideração para orientarmos nossas 

próximas atuações. 

 

68 - Adorei este encontro; o próximo pode ser voltado para o curso de médiuns.  

Estamos no quinto encontro, e vimos abordando o curso de médiuns desde o seu início. 

Quem conseguiu participar de todos os Encontros pôde perceber esta ação e sua 

continuidade. Esta Equipe continuará nesta direção se ocupando com a qualidade do 

desenvolvimento da mediunidade. 

  

69 - Por ser um dos necessitados de medicamento na hora certa, logo após a refeição, 

seria importante que num próximo encontro, ao preencher ficha de inscrição seja colocado 

esta particularidade para que se almoce na primeira hora. 

Isso passou despercebido no planejamento e organização e estaremos mais atentos nos 

próximos Encontros, embora tenhamos deixado monitores prontos para o atendimento de 

qualquer emergência para que caso como o seu não ficasse sem atendimento.  

 

REFLEXÕES OFERECIDAS POR ALGUNS PARTICIPANTES EM TORNO DA 

PERGUNTA: “Que ações devem ser realizadas para que eu, como médium, me sinta 

valorizado como porta voz do Plano Espiritual Superior na evolução da 

humanidade?”. 

 

70 - Ter fé, confiança e focar no objetivo de servir sem esperar nada em troca. 

 

71 - Estudar bastante sobre a Doutrina, tendo o amor e caridade com o próximo e me 

colocar à disposição da espiritualidade. 

 

72 - Fortalecer minha reforma íntima, autoestima, acreditar que somos destinados para a 

luz, caminhando em direção ao Pai.  

 

73 - Perseverar nos estudos e trabalho para aperfeiçoamento individual e contribuir para o 

coletivo. 
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74 - Me colocar todos os dias como um ser melhor no mundo, reformando os meus 

sentimentos.  

 

75 - Confirmando o compromisso que assumi no plano espiritual de trabalhar com minha 

mediunidade em prol da caridade evangélica. 

 

76 - Ser médium de si mesmo, através da reforma interior, ter um bom caráter e que 

minhas ações caminhem juntas com as minhas palavras. 

 

77 - Fazer aprimoramento constante buscando a ligação com o plano superior, lembrando 

que não basta apenas o meu crescimento, mas o da sociedade como um todo. 

 

78 - Ter fé, uma moral elevada, ser fraterna, amar o meu próximo, só assim serei 

valorizado e poderei ajudar na evolução da humanidade. 

 

79 - A confiança dos demais e também e dele próprio, o amor em si próprio e no próximo.   

 

80 - Humildade, amor e moral cristã.  Livrar-me do egoísmo.  

 

81 - Aprender a amar e me entregar de coração sem restrição. 

 

82 - Por meio de minha reforma interior, me renovando e aperfeiçoando a cada dia. 

Dedicando-me ao estudo e praticando o meu conhecimento em todas as minhas atitudes.  

83 - Ações amorosas com tudo e com todos, principalmente com os mais próximos quer 

sejam encarnados ou desencarnados, os irmãos de tarefas com os seus personalismos. 

 

84 - Vigiai e orai e contínuo olhar de eterno aprendiz 

 

85 - Entender-me como ser em evolução, perfeita na minha imperfeição, fruto da bondade 

Divina, agente de redenção da humanidade e. ação/atitude cristã. 

 

86 - Preciso sempre estar em constante vigiar e orar. Desenvolver caráter íntegro, reforma 

intima e autoanálise.  
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87 - Como médium estar compromisso com a espiritualidade e ter disponibilidade para 

servir. 

 


